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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.OFNER, GRABHER-MEYER 

an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Drogenstation Mödling 

Da die umstrittene Drogenstation ln Mödling nun schon eine Zeit 

lang in Betrieb ist, werden wohl bereits einige Erfahrungswerte 

vorliegen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz die 

A n fra g e 

1. Wieviel Plätze für Drogensüchtige sind ln der Drogenstation 

in Mödling vorgesehen? 

2. Wie hoch ist bisher die Auslastung dieser Station? 

3. Wie lange ist die durchschnittliche Aufenthaltsdauer der 

Süchtigen? 

4. Liegen schon Erfahrungswerte über eventuelle Heilerfolge 

vor? 
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